

Cuba remercie l'Azerbaïdjan d'avoir appuyé la résolution contre l'embargo



Bakou, 23 juin (RHC) Le diplomate cubain a souligné qu'au cours des derniers mois, le mouvement de solidarité contre l'hostilité de la politique américaine envers l'île a été très actif, appelant à la coopération et au soutien de la nation antillaise en ces temps de pandémie.

Nieves a souligné que l'aide solidaire de Cuba à l'Azerbaïdjan, pendant un an et avec une large représentation de spécialistes de la santé pour faire face aux assauts de la Covid-19, a uni les liens entre cette nation caucasienne et Cuba.

Le représentant diplomatique a également remercié les gouvernements et les peuples de la Géorgie, du Turkménistan et de l'Ouzbékistan pour leur soutien à la cause cubaine et pour leur condamnation, aux Nations Unies, du blocus imposé à Cuba par les États-Unis.

Au nom du Mouvement des pays non alignés (MNOAL), l'Azerbaïdjan a exigé mercredi à Washington la levée du blocus économique, commercial et financier contre Cuba.

Cette politique est contraire aux principes du droit international et à la charte de l'Organisation des Nations Unies, a déclaré le représentant permanent de l'Azerbaïdjan auprès de l'ONU, Yashar Aliyev, au nom du MNOAL.

Nous demandons au gouvernement américain de mettre fin à cette hostilité contre la nation caribéenne parce qu'elle affecte le bien-être du peuple, a souligné le diplomate azéri.

Il a rappelé que depuis près de trois décennies le monde se prononce majoritairement contre cette politique de Washington.

Lors de la présentation du projet de résolution à l'Assemblée générale, le ministre cubain des Affaires Étrangères, Bruno Rodriguez, a dénoncé le fait que les dommages accumulés en six décennies par le blocus des États-Unis à Cuba dépassent, au coût actuel de l'or, mille milliards de dollars.

Le diplomate a déclaré que ces pertes s'élevaient à 147 milliards 853 millions de dollars aux prix courants, ce qui confirme que le blocus des États-Unis est le principal obstacle au développement de son pays.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/261675-cuba-remercie-lazerbaidjan-davoir-appuye-la-resolution-contre-lembargo>



Radio Habana Cuba